

活動報告令和7年10月

①訪問日：10月12日 10時～11時

訪問施設：ケアホーム練馬（東京都練馬区）

施設に到着致しますと、職員様が既にテーブルを移動して、椅子を並べてくださっておりました。施設様のご配慮に感謝申し上げます。客席の用意が整いますと、続々とご入居者様がご来場くださいました。下手側最前列におすわりのご婦人のご入居者様はキャストに「あなたテレビに出てる方ね！みたことがあるわ！」とお喜びくださいました。3列目端の男性のご入居者様も「背景もある。本格的だね。」とお話しくださいました。

お歌がお好きな方が多く、皆さまの歌声の中ショード推移してまいりました。二列目端の男性のご入居者様は、特に大きなお声でハワイ航路をお歌いくださいました。上手側最前列の車椅子のご婦人のご入居者様は、口を大きく動かしながら、踊ったり、手を振られたりと様々にお楽しみのご様子でございました。

終演後、お写真撮影の際に下手側最前列中央にいらっしゃったご婦人のご入居者様より、「今日も全部知ってる歌だったわ。すっかり若返ったみたいよ。」とお話しくださいました。



感謝状

公益財団法人 健康普及会 殿

貴公益財団の温かいご支援により
当施設において歌謡レクリエーションを
実施することができました
そのご厚志に対し
心より感謝申し上げます

2025年10月12日

介護老人福祉施設
ケアホーム練馬 職員一同



②訪問日：10月19日 10時～11時

訪問施設：田柄特別養護老人ホーム（東京都練馬区）

音響調整も問題なく進み開場となりました。皆様のお席は予め決められているよう、皆さまが続々とご来場下さい、席が埋まって行きました。上手最前列花道横に「良いお席を取っておきましたからね！楽しんでください」と職員の方がご誘導くださいましたご婦人のご入居者様は、「娘が来るらしいんだけど、最前列がいいから取っておくわ」とおっしゃりご家族の分までお席を取られていらっしゃいました。

ショーは皆様の拍手の中スタートいたしました。お歌がお好きな方が多く、急遽お歌の演目に差し替えてお届けを致しました。シャンソンのリクエストコーナーでは、すみれの花咲く頃をお届けいたしました。その際、二列目花道横のご婦人のご入居者様が涙を流されて、職員の方がティッシュをお持ちくださいました。

終演後、職員の方より、「こちらのご入居者様は、いつもこんな風に感情を示されることがない。涙される様子を見て、私も嬉しくて涙が堪えられませんでした。」とお話してくださいました。

